

Sondage sur les impacts psychologiques reliés au manque d'effectifs

Chers membres,

Votre Association lance aujourd'hui un sondage afin de mesurer les impacts psychologiques en lien avec le manque d'effectifs à la Sûreté du Québec. Nous cherchons à documenter cette réalité vécue par plusieurs d'entre vous dans le but d'avoir un levier supplémentaire pour faire changer les choses.

En effet, vous avez été nombreux à soulever et à dénoncer les impacts psychologiques dus au manque d'effectifs, souvent de façon informelle entre collègues. Face à ce constat, nous voulons vous donner la parole et rassembler un maximum d'informations sur le sujet. Nous voulons avoir votre opinion. Nous voulons l'heure juste.

C'est pourquoi nous vous invitons à répondre en grand nombre au sondage en cliquant sur ce lien https://fr.surveymonkey.com/r/7YSTQ2X. Soyez assurés que cette démarche est entièrement confidentielle. Il ne vous faudra que quelques minutes pour répondre aux questions.

Votre santé psychologique est importante. Merci à l'avance pour votre participation au sondage.

Votre Association